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フリガナ

フリガナ
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４月１８日（火）までにFAXをお願いします

FAX.072-251-5592FAX 平成29年４月度例会お申込み

（一般参加の方） （会員の方）

お問合せ　経営理念委員会 委員長　宮本 忠　TEL.090-8532-6869

年初合同結束例会
1/2４（火）

【会員出席率88.9％】

2月度総会・例会

2/２２
（水）

3月度例会

3/２９
（水）

4月度例会

4/２５
（火）

6月度例会・会長選挙

6/２６
（月）

全国大会 in 岡山

5/２５.2６
（木）（金）

7月度例会
北大阪経営発表大会

7/２２
（土）

8月度総会・例会

8/２９
（火）

全国経営発表大会

9/1７.１８
（日）（月）

10周年特別例会

10/28
（土）

1２月度総会・納会

12/19
（火）

1１月度例会

11/21
（火）

平成29年度 北大阪 総会・例会 日程予定

志を高く持ち、真の経営を学ぼう！
～顔と顔を合わせて「100%黒字」一緒に伝説を創ろう！～

方針1） 成功企業から学ぶ例会の開催と運営の質を上げる

方針2） より実践に繋がる小勉強会の開催

方針3） 9つの委員会が主体となり会員満足の運営をする

方針4） 職能教育の継続学習を積極的に促進する

方針5） 職場内教育として公式教材を有効に活用する

方針6） 全国3大事業（全国大会in岡山、全国経営発表大会、
東京特別研修）を成功させる

方針7） 会員増強と新入会員及び入会期間の浅い会員の
フォロー体制を強化する

方針8） 次年度の会長選出、選挙管理委員会の設立

昭和42年京都府北部生まれ。
昭和63年大原簿記専門学校卒業後、大阪の公認会計士税理士事
務所に勤務の後、平成15年に松本会計事務所を創業し平成19年
に法人化、現在は大阪、神戸の3事務所体制。『私達は最良のビジ
ネスパートナーとして中小企業を成功に導きます。私達は仕事を
通して、より楽しく幸せな人生を実現します。』という理念のもと、
税務申告以外のサービスにも力を入れ、顧客の業績向上、発展の
お役立ちという思いをもって事業展開中。

【日創研受講歴】
20TT／管理者養成／業績アップ／ビジネススクール／マネジメントコー
チング／経営問答塾／経営理念塾／社長塾／マネジメント養成ディレク
ター／TTコースファシリテーター

【北大阪経営研究会経歴】
2008年 総務委員会副委員長／2009年 総務委員会委員長／2010年 総
務広報委員会委員長　2011年 事務局次長（総務）／2012～13年 事務局
長／2014～15年 副会長（戦略）

　昨年行なわれた「北大阪会員企業　業績アンケート（会員数137名中137名、回答率
100.0％）」の調査において前期黒字が84.7%（昨年84.5%）、また今期見通しにおいて黒字
92.0%（昨年92.2％）となっており北大阪会員企業の業績は昨年に続き好調です。
　私たち北大阪経営研究会は発足以来10年目を迎えます。この間で築き上げたもの、それは
良好な人間関係（絆）と共に学ぶ会風（風）であり会員企業の業績にも確実に良い影響を与え
ています。
　現在、わが国の経済は少子高齢化、為替の問題、消費税、社会保険等の様々な問題を抱え
ています。田舞本部会長は方針において中小零細企業の受難は続き、どの業種でも市場で生
き残るのが難しく、日本経済は2020年のオリンピック開催まで持たないかもしれないと述べ
られています。
今後生き残れる会社の条件は次の5つです。
① コア・コンピタンスを育てた企業
② 経営感覚をもった人財が育成されている会社
③ 差別化商品や、技術や、サービスを提供出来ている会社
④ マーケティング機能をもち、ブランドを確立した会社
⑤ 新しいビジネスモデルの検討
　たしかに北大阪においても利益額という観点で黒字の金額100万円未満の会員企業が
17.5％（昨年22.5%）を占めており、この厳しい環境を考えると今以上に危機感を持ち、真の経営
を学び、実践に活かし、更にしっかりした黒字経営を行なっていく必要があると強く感じます。
　「どんな経営環境でも、誰にでも夢を見る権利があるはずです。運が悪かったであきらめ
てはいけません。必ず成功してみせるという強い信念があれば道は必ず開かれるのです。困

難な問題は指導者の志の強さに応じてチャンスとなるのです。」松下幸之助に学ぶ指導者の
三六五日において志についてこのように書かれています。私たち北大阪もこの気概を持ち、
「共に学び共に栄える」という理念のもと、昨年以上に高い志を持って北大阪会員企業100％
黒字という伝説に挑戦し、「北大阪に入ってよかった」に繋げ、地域社会に貢献します。
　また、10年という節目の年において改めて原点に立ち返り、次の5年、10年を見据えた更に
魅力のある北大阪を目指していきます。

北大阪経営研究会 会長　松 本　一 郎

前年度例会平均出席率 92%http://www.kitakeiei.jp


